

MEPRIS 2024



Alors que le budget des Jeux Olympiques explose, passant de 3,8 à 10 milliards d'euros, les cheminots sont laissés pour compte. La direction se contente de distribuer des miettes, ignorant les besoins réels de ses agents. Il est temps que la direction reconnaisse la valeur du travail des cheminots sans qui le bon déroulement de ces Jeux Olympiques est impossible.

Des réductions de congés, une augmentation de l'affluence voyageur, une augmentation de la charge de travail sur la maintenance et les infrastructures : les cheminots seront en première ligne. Pourtant, la direction n'offre que 50€ brut par jour de travail pendant les JO. Où est la justice pour ceux qui travaillent en amont pour assurer le bon déroulement de l'événement ?

Notre organisation demande :

- Une revalorisation générale des salaires de 400€ par mois.
- Une prime spécifique JOP pour tous les agents SNCF.
- 100€ net par jour, repos compris, pendant les JO et JOP, avec une période encadrante pour ceux travaillant à la maintenance du matériel et des infrastructures.

La table ronde avec la direction concernant les Jeux Olympiques se tiendra le 22 mai. Alors que l'État de plus en plus méprisant tente de bafouer le droit de grève, il est temps de reconnaître le dévouement et l'importance du travail des cheminots.

LE 21 MAI TOUS EN GRÈVE !!!

Ensemble, allons chercher la reconnaissance que nous méritons